

institutions religieuses de la ville ont sonné ensemble pendant un quart d'heure en signe de réjouissance.

— Le 12 décembre S. G. Mgr Mathieu, archevêque élu de Régina, a béni une superbe cloche venant de France pour sa pro-cathédrale. Elle pèse plus de mille livres.

— Outre un remarquable article sur Mgr l'Archevêque élu, *Le Manitoba* du 22 décembre publie la belle adresse que M. le maire F. Lachance lui a présentée après le chant du *Te Deum* dimanche le 19 et le résumé de la réponse de Sa Grandeur, réponse dans laquelle on sent vibrer l'âme apostolique de ses prédécesseurs. La Société St-Jean-Baptiste de la ville et la chorale de la cathédrale ont aussi adressé de chaleureuses félicitations à l'élu. L'enthousiasme des fidèles à son endroit, dont parlait Mgr Langevin le jour du sacre, est vraiment à son comble.

— I never relied on any other agency than prayer for the success of any of my undertakings, firmly believing as I do that the world is not ruled by the hand that holds the scepter, but by the heart that breathes the prayer. — Mgr QUIGLEY.

— Dimanche, le 19 décembre, les Polonais de Winnipeg ont tenu une grande assemblée revendiquant le maintien de l'enseignement bilingue anglo-polonais dans les écoles où la loi actuelle leur en reconnaît le droit. Le nouveau gouvernement provincial aurait l'intention, paraît-il, de modifier la clause bilingue de l'arrangement Laurier-Greenway. La *Northwest Review* a publié le texte anglais de la lettre que le Comité de la Ligue constituée par l'assemblée a adressée au premier ministre du Manitoba.

— Le 22 décembre les élèves de l'Académie Provencher de Saint-Boniface ont donné une soirée dramatique et musicale. S. G. Mgr l'Archevêque élu la présidait. Un public nombreux se pressait dans la salle et goûta fort les spirituelles comédies qui furent rendues avec beaucoup de naturel.

— Nous accusons réception, avec sincère reconnaissance, d'un joli calendrier de la Jeunesse étudiante de Québec imprimé aux ateliers de *L'Action Sociale Catholique*.

— Le presbytère de Saint-Lazare a été consumé par le feu le 22 novembre dernier. Nos vives sympathies à M. l'abbé W. Lalonde, onré, qui a perdu jusqu'à son bréviaire dans cet incendie.